

Lunes 2	El auge de la minería ha provocado conflictos entre asalariados, cooperativistas y campesinos. (La Razón)
Martes 3	El Ministro de minería Walter Villarroel, justificó el retraso en la aplicación del plan de reactivación minera, a la serie de conflictos suscitados asalariados y cooperativistas (La Razón)
Jueves 5	Gobierno no cederá la administración de la empresa minera Huanuni a los cooperativistas mineros porque se extinguió el contrato de riesgo compartido con la RBG Minera Huanuni (La Patria)
Viernes 6	Pugna entre cooperativistas y asalariados de Huanuni por el control del Yacimiento desembocó en un violento enfrentamiento en el cerro Posokoni. (La Razón) Un acuerdo entre asalariados y Cooperativistas se firmó, a las 22:45 (La Patria)
Sábado 7	Se confirman 16 muertes y 61, heridos según datos divulgados por el gobierno. (El Deber) Evo Morales destituye a ministro Walter Villarroel (Correo del Sur)
Lunes 9	Mineros despiden a sus muertos. Trece cuerpos, cinco de la empresa Huanuni y ocho de las cooperativas mineras. (El Deber)
Martes 10	Cooperativistas rompen el diálogo, afirmaron que la guerra del estaño no acabó (Opinión) El Ministro de minería Guillermo Dalence, dijo que los daños en Huanuni superan los 2 millones de dólares (El Diario)
Miércoles 11	Fencomin pide al gobierno política minera equitativa. Otorgan 72 horas para solucionar conflicto de mina Huanuni. Desconocen a nuevas autoridades. (El Diario) Empresa minera Huanuni pierde \$us 200 mil por día (La Razón) Por resolución del ampliado nacional realizado en Oruro, cooperativistas mineros rompen pacto con el MAS (La Patria)
Jueves 12	Gobierno analiza la posibilidad de indemnizar a víctimas. (Opinión)
Viernes 13	Gobierno solicitará ayuda a autoridades británicas para investigar a la firma Grand Thornton UK por su presunta implicación en muerte de mineros en Huanuni (Opinión) Se aprueba ocho millones para Huanuni. Familiares de las víctimas recibirán asistencia de 30 a 40 mil bolivianos. (Los Tiempos) Corrupción en Inglaterra causó matanza de obreros en Huanuni. Vendieron fraudulentamente la mina estatal a cooperativistas (La Voz)
Sábado 14	Cooperativistas amenazan con tomar medidas de hecho desde hoy. Terminó las 72 horas de plazo y ayer no aceptaron reunirse con ministro de minería (Opinión) Conamaq busca estatizar la producción minera. Campesinos no aceptan que minerales estén en manos privadas. (El Potosí)
Domingo 15	El Estado plantea absorber a cooperativistas de Huanuni. El diálogo comenzará el lunes en la prefectura de Oruro (La Prensa)
Lunes 16	El presidente anuncia la toma del control estatal de la minería (La Razón)
Martes 17	Gobierno ofrece contratar a los 4 mil mineros cooperativistas (Los Tiempos) Trabajadores de Londres el pasado 10 de octubre protestaron contra la liquidadora Grant Thornton, frente a sus oficinas en solidaridad con mineros de Huanuni. El Gobierno ofrece sueldo de 3.300 a cooperativistas (La Razón)
Miércoles 18	Cooperativistas rechazan las dos propuestas del gobierno: Incorporación de 4000 mineros a Comibol y nacionalización de los recursos mineralógicos. (Opinión)
Jueves 19	Dos cooperativas aceptan pasar a la Comibol : Karazapato y Libres 2 (La Razón)
Viernes 20	Todas las cooperativas de Huanuni aceptan incorporarse a Comibol (Opinión)
Sábado 21	Para evitar proceso judicial a sus dirigentes cooperativistas de Huanuni exigen amnistía. No aceptaran sueldo inferior a 3.300 Bs (La Patria) El jueves último la firma británica Grant Thornton puso fin a la carta poder que le dio al presidente de (Fencomin), Prudencio Pacheco, descartando cualquier compra y venta de las acciones que supuestamente tenía en la empresa minera. (La Voz)
Domingo 22	Concesiones mineras ociosas que no cumplan con los contratos de arrendamiento pasaran al Estado, mientras que las minas del ex presidente Gonzalo Sánchez de Lozada serán investigadas a través de auditorías. (El Diario)
Lunes 23	Dirigentes de la COB anunciaron que este jueves 26 de octubre iniciaran la demanda para llevar a juicio de responsabilidades a Evo Morales por la "guerra del estaño" (La Patria)
Martes 24	Mineros exigen ingreso de 1500 desocupados a empresa Huanuni. Ministro de minería considera necesario priorizar contratación de 4000 cooperativistas. (La Patria) Más exigencias impiden firma de acuerdo con mineros. Asalariados quieren copar 2.700 empleos de los 5000 ofrecidos (Opinión)
Miércoles 25	Cooperativistas pasan a ser asalariados en Huanuni, desde hoy fraccionan la lista de nuevos trabajadores de la empresa (La Prensa) La Comisión de Desarrollo Económico de la Cámara Baja aprobó ayer la convocatoria a postulantes para la presidencia de la Empresa Siderúrgica Mutún. La Cámara Baja elegirá a profesionales para presentar terna (Los Tiempos)
Jueves 26	Postergan hasta noviembre el acuerdo entre asalariados y cooperativistas (Opinión)
Viernes 27	Luis Alberto Echazú Alvarado, ingeniero geólogo y ex Rector de la Universidad de Siglo XX es el nuevo viceministro de minería (El Diario)
Sábado 28	Comisión avanzó en un 80% en depuración de listas para formar la nueva Empresa Minera Huanuni que empezará a producir el 31 de octubre. (La Patria)
Lunes 30	La reactivación de Comibol empezará con 10 millones de dólares (La Razón) Precio de la libra fina de estaño está a punto de rebasar la barrera de los cinco dólares según el Ministerio de Minería y Metalurgia (El Potosí)
Martes 31	Evo aprueba nueva política minera. Decreto Supremo será presentado hoy en la mina Huanuni (La patria) Cooperativistas marcharon contra la nacionalización de la minería (La Patria)

HIDROCARBUROS

Lunes 2	Contrato de compraventa de gas YPFB-Enarsa alcanzó un avance del 90%. El precio base sería de \$us 5 por millón de BTU. (El Diario)
Martes 3	Prefectura de Tarija distribuyó cerca de Bs. 400 millones, provenientes de regalías petroleras y del gas, entre los 11 municipios del departamento para ejecución de 508 proyectos. (La Razón)
Miércoles 4	Argentina explorará campos gasíferos para aumentar compra del energético. Enarsa y YPFB acordarán las áreas de concesión (Opinión)
Jueves 5	De enero a Julio de este año la producción de gas natural en Bolivia ascendió a 272.364,14 millones de pies cúbicos, mientras que la producción de petróleo disminuyó a 8.626,74 miles de barriles. (Los Tiempos)
Viernes 6	Gobiernos de Bolivia y Brasil postergan encuentro de ministros, con el objetivo de disponer del tiempo necesario para avanzar en propuestas técnicas bilaterales a cargo de YPFB y Petrobras (Opinión)
Sábado 7	Gobierno anunció que auditorías a campos petroleros avanzó un 80% y ratificó que si hasta el 28 del mes en curso, las empresas petroleras no migran sus contratos a la nueva ley de hidrocarburos tendrán que dejar de operar (El Deber)
Domingo 8	El 20 de octubre el pozo "Sábalo 5" cumplirá un año de perforación. Una vez que comience la explotación Petrobras calcula que producirá 4 millones de metros cúbicos de gas cada día y cerca de 4000 barriles diarios de condensado. (Correo del Sur)
Lunes 9	Inspeccionarán el campo Margarita, pues los guaraníes denuncian a Repsol por daño ambiental
Martes 10	Con menos de tres semanas de tiempo para concluir el plazo de la nacionalización el ministro Carlos Villegas afirma que este tiempo es suficiente para la firma de nuevos contratos ya que antes de este plazo se contaran con los informes de auditoría (El Diario)
Miércoles 11	Gobierno ya dispone de auditorías a petroleras. Son 56 campos que habrían sido examinados (El Diario)
Jueves 12	YPFB y Petrobras, amplían por 30 días más, el plazo para negociar el precio del gas.
Viernes 13	La refundación de yacimientos se posterga hasta marzo del 2007 (La razón)
Sábado 14	Alistan difusión de resultados de auditorías. Los primeros informes divulgados serán los de Repsol y Total (Los Tiempos)
Domingo 15	Comisión mixta de constitución analiza 17 mil fojas sobre los petrocontratos efectuados en los gobiernos de Sánchez de Lozada, Quiroga Ramírez y Carlos Mesa (El Diario)
Martes 17	Responsabilizan a Tuto Quiroga de un gran daño económico. Un decreto bloqueó la inversión de \$us 1.300 millones en campos petroleros (Opinión) Tarija recibió casi Bs. 1000 millones por las regalías hidrocarburíferas (Opinión)
Miércoles 18	Una auditoría del gobierno revela una caída en las reservas de gas: Las reservas de los campos San Alberto e Itaú bajaron en 40% y 58% respectivamente (La Razón)
Viernes 20	Bolivia y Argentina sellan un gran acuerdo energético por 20 años (La Razón)
Sábado 21	Calculan que petroleras recibirán \$us 16.250 millones por la venta de gas a la Argentina. Se cree que la millonaria cifra es un anzuelo para que las transnacionales que operan en el país se queden y acepten migrar a los nuevos contratos. (Opinión)
Domingo 22	El acuerdo del gas con Argentina incomoda a Chile y Bolivia logra apoyo de Uruguay en el problema marítimo (Los Tiempos)
Martes 24	Morales y la oposición cierran filas en el plazo para los contratos petroleros. Afirman que hasta el 28 las transnacionales deben decidir si se quedan o se van (Opinión)
Miércoles 25	Petroleras dejan de pagar el IDH en los nuevos contratos, porque como entregan toda la producción de gas y petróleo a YPFB, será esta la que honre las obligaciones fiscales. (La Prensa)
Jueves 26	Fuentes del Poder Ejecutivo adelantan que ya existe un preacuerdo con Chaco, Total y BG. Por su parte Repsol-YPF y Petrobras están a un paso de consensuar los nuevos términos (El Deber)
Viernes 27	Repsol quiere quedarse en Bolivia, Petrobras todavía negocia (Opinión)
Sábado 28	Total y Vintage pactaron contratos con Ejecutivo (El Deber)
Domingo 29	Petroleras firman nuevos contratos. Todas las empresas renovaron sus convenios (Los Tiempos)
Lunes 30	El presidente de YPFB, Juan Carlos Ortiz, dio algunas pautas sobre los contratos. Asegura que los documentos no tienen letra menuda (El Deber)
Martes 31	Según el ministro de hidrocarburos Carlos Villegas dice que las ganancias de las petroleras bajan de 40 a 15% y es cifra aceptable. (La Voz)